

# *Cuba: Activarán radar meteorológico de La Gran Piedra*

---



La Habana, 6 sep (RHC) El especialista José Miguel Santana, del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), de Cuba, informó este 6 de septiembre, en La Habana, que profesionales de la provincia de Camagüey apoyan los esfuerzos para que comience a dar servicio el radar meteorológico de La Gran Piedra, en Santiago de Cuba, como apoyo al monitoreo del huracán Irma, de categoría cinco en la escala Saffir-Simpson, potencial peligro para el país.

En el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC), Santana resaltó la importancia de remitirse en cada territorio a los documentos y procedimientos establecidos para estas contingencias y evitar improvisaciones, "pues cuando no se cumple con lo científicamente comprobado a partir de experiencias anteriores, se sufren mayores pérdidas económicas", advirtió.

Enfatizó que habrá daños en las zonas costeras debido a las fuertes penetraciones del mar que provocará el meteoro, por lo cual alertó a los municipios allí ubicados a tener en cuenta las consecuencias de ese fenómeno y ceñirse a los planes trazados.

Recuerda la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que más de la mitad de las provincias se encuentra en fase de alerta y vigilan atentamente la evolución del huracán, que azota a las Antillas Menores y se dirige con su extensa área de influencia hacia las mayores islas del Caribe.

En el EMNDC, como procede en esta situación, diariamente se efectuará la reunión de orientación con representantes de los órganos de trabajo del Consejo de Defensa Nacional, quienes brindan información precisa y oportuna para la divulgación en los medios de comunicación.

Desde allí se exhorta a las personas a ubicar, desde ahora, en lugares seguros sus pertenencias, efectos electrodomésticos y objetos de valor para no lamentar pérdidas tras el paso del fenómeno.

La Defensa Civil decidió desde hoy establecer la Fase de Alerta para las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma, Holguín, Las Tunas, Camagüey, Ciego de Ávila y Villa Clara.

Se mantiene la Fase Informativa para Sancti Spíritus, Cienfuegos y Matanzas, mientras La Habana y Mayabeque deben estar atentas a las informaciones del Instituto de Meteorología.

Se prevé que en las próximas 48 a 72 horas el huracán Irma afecte a la región oriental de Cuba, apunta la **ACN**.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/140583-cuba-activaran-radar-meteorologico-de-la-gran-piedra>



**Radio Habana Cuba**